

Gues. Nizem II e III

Paris 14 Juillet 1869

Au Roi d'Italie

L'acceptation de la démission de Rouher par Empereur a été une nécessité en vue hostilités de la Chambre, et par les difficultés que l'on rencontre à la formation du nouveau Ministère. On reconnaît faute commise en éloignant Rouher qu'il s'agit de nommer Chancelier de France, auparavant président du Sénat, restant ainsi à la présidence des affaires. Que V.M. ne se presse pas trop pour répondre Empereur. Si les hommes qui viendront au pouvoir nous sont favorables; V.M. pourra accepter, déclaration personnelle pour évacuation, si, au contraire, le nouveau Ministère Français marche dans un sens réactionnaire dans la question romaine, V.M. devrait, il me semble, répondre une très belle lettre à l'Empereur, promettant alliance, mais remettant signature du Traité après que évacuation sera matériellement accomplie. Prie V.M. m'envoyer Grassi dont j'ai ici le plus urgent besoin. Prie communiquer au Président du Conseil.

VIMENCATI